
Câmara Municipal
de Curitiba

Publicado  automaticamente no Diário
______________ de ____/____/____
Horário: ______________________
     __________________________
     Divisão de Protocolo Legislativo

PROPOSIÇÃO Nº 044.09742.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

Solicita a instalação de calçadas na 
Estrada da Mina do Ouro, no trajeto 
para o CMEI Eonides Terezinha 
Ferreira.

Requer à Mesa, na forma regimental, que seja encaminhado expediente ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando a instalação de calçadas na 
Estrada da Mina do Ouro,eis que se trata do caminho para chegar ao CMEI 
Eonides Terezinha Ferreira, conforme demonstram as fotos em anexo. 

Palácio Rio Branco, 16 de maio de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Conforme o relato de cidadãos, a ausência de calçada na Estrada da Mina do Ouro, 
próximo ao CMEI Eonides Terezinha Ferreira, vem causando transtorno aos pais dos 
alunos, haja vista que esses se obrigam a andar com seus filhos pela rua, próximo 
aos carros, causando insegurança a eles. 
Ademais, o pedido de calçadas se faz necessário por ser o trajeto utilizado pelos 
pais e responsáveis para poder chegar a unidade educacional, que é um 
equipamento público. 
Desse modo, a instalação de calçada ao longo da Estrada da Mina do Ouro, 
principalmente nos trechos próximos ao CMEI, é de suma importância. Portanto, 
prezando pela segurança das crianças, pais e pedestres curitibanos, este 
requerimento faz-se necessário. 


